



# きずな



新学期の様々な行事を終え、ゴールデンウィークも過ぎ、運動会練習も始まりました。強まる日差しに比例するかのように、小学校の活動も勢いが増してきています。コロナ対策は一段落した感はありますが、熱中症などこれから気をつけることも出てきます。油断せずに日々を過ごしていきたいと考えています。



## これからもよろしくね！

### ～1年生を迎える会～

5月2日(火)に行いました。今年は全校児童が体育館に集まって、それぞれの学年の出し物を1年生を含めた全校で楽しみました。それぞれの学年で、何をするか話し合いをして、練習を重ねてきたそうです。

まずは、6年生による「1年生クイズ」「学校紹介」。その後、2年生…振り付きで楽しい「歌」披露、3年生…ちょっと恥ずかしいけど、何かな当ててね「ジェスチャーゲーム」、4・5年生…これから学校であるよ「1年間のできごと(紹介)」と各学年の出し物が続きました。また、出し物の他に各学年から1年生に手作りプレゼントも渡されました。会の終わりに1年生が、「楽しかった」と感想を言っていました。「おめでとう」の気持ちがしっかりと伝わっていました。

計画・準備を進めてくれた6年生の皆さん、ありがとう。



## 大切に育てます

### ～人権の花贈呈式～

令和5年度「人権の花」運動を上竹荘小学校で実施することになりました。岡山県人権擁護委員協議会より依頼のもと、先日、上竹地区担当の亀山勇委員様よりマリーゴールド、サルビアなどの花の種をいただきました。子どもたちが協力して花を育てることを通して「命の大切さ」に気づくとともに「思いやり」や「優



しさ」も感じてほしいと願っています。花が咲くことはもちろんですが、6年生を中心に全校で進める種まき、水やり等、これからの活動がとても楽しみです。

## よろしくお願いたします

今年度発足した「学校運営協議会」第1回の会合を4月21日(金)に開きました。町教育委員会石井教育長様より各委員に委嘱状の交付の後、学校概要の説明、授業参観、意見交換等の内容で行いました。コロナ下で縮小していた地域と学校の交流もできるだけ復活していきたいと考えています。



## 令和5年度 学級通信&学級目標

目標に向かってみんなで力を合わせ、日々を大切に過ごします。

### 1年生 原瀬真琴学級

#### なかよし

しゅうちゅうしてがんばろう  
みんなでなかよくしよう  
さいごまでやりぬこう  
きまりをまもろう

#### スマイル

自分で考えてやってみよう  
がんばっている人を おうえんしよう  
あきらめずに つづけよう  
みんなで えがお

### 3年生 川上敦史学級

#### ジャンプ!!! なかま

あい手の気持ちを考えて 助け合う子  
たくさんチャレンジし、きょう力する子  
きまりをまもって、気持ちよくすごす



### 4・5年生 高本武志学級

#### Let's Go! レッツゴー⑤～15人で協力～

- ① 自分から進んで、考えて行動する
- ② 相手にやさしく、関わる
- ③ あきらめずに、チャレンジする
- ④ 周りを見て、みんなをまとめる
- ⑤ 下級生のお手本になる

### 6年生 寺本由紀子学級

#### Challenge

難しいことでも自分で考え、互いの意見を伝え合える子  
周りの人と折り合いがつけられる子 めあてに向かってあきらめずにやり抜く子  
みんなのルールを守り、礼儀正しい子



写真は、5月2日(火)に行った『1年生を迎える会』の各学級の様子です。

## かがやく上竹っ子 えがおで力を合わせてがんばろう

### 【6月後半の予定】

- ～17日(土) 資源回収
- 18日(日) 資源回収積み込み
- 19日(月)～25日(日) 家庭学習強化週間
- 23日(金) 参観日・学級懇談・救急法講習会・地区懇談会
- 29日(木) わくわく科学塾(3・4年)
- 30日(金) 芸術鑑賞会

### 【7月の行事予定】

- 5日(水) 非行防止教室(4年)
- 6日(木) 出前図書
- 7日(金) 七夕会  
高梁クリーンセンター・リサイクルプラザ見学(4年)
- 14日(金) 学校保健委員会
- 17日(月) 海の日
- 19日(水) 終業式
- 21日(金) 町水泳記録会(5・6年登校日)
- 24日(月)・25日(火) 個別懇談